
Subject: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by xwomam on Thu, 06 Dec 2007 09:56:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!
Ich bin auf der Suche nach einem guten Hautarzt in Wien (komme aus Wien). Ich möchte jetzt
noch einen 3. Versuch starten, hab es satt immer dasselbe zu hören: Das kommt vom Stress,
Haare wachsen eh wieder nach...
Ich weiß, dass die meisten hier wahrscheinlich aus Deutschland sind, viell. kennt aber doch
jemand einen guten Hautarzt in Wien?
Danke!
Lg

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 06 Dec 2007 12:31:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meiner Erfahrung nach sind gute Ärzte Wahlärzte.
Kassenärzte kann man schon mal ganz in die Tonne werfen.. Da bin ich jetzt mal ganz frech und
werfe alle in die gleiche Schublade. Sorry, aber ich habe noch keinen Kassenarzt gefunden der
sich wirklich Zeit für einen nimmt.
Beim Kassenarzt wirst Du 30 Min. im Wartezimmer mit uralten Zeitschriften rumgammeln um
dann 10 Sek in der Sprechstunde zu sein, damit er Dir Fin und Minox verschreibt und Tschüss.
Der Wahlarzt nimmt sich 30-60 Min. Zeit und checkt Dich richtig durch. Dafür kostet es halt... In
Österreich leben wir nun mal in einer 2-Klassen-Medizin.  

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Homers on Thu, 06 Dec 2007 12:40:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

2008 bist du privat oder kassenpatient?

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by xwomam on Thu, 06 Dec 2007 15:43:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!
Also mir ist das egal, ich zahl von mir aus auch privat, ich will nur dass das aufhört!!! Und
jemand mich mal ernst nimmt, und nicht meint, ich soll abwarten. 
Jemand, der mal gscheit, meine Blutwerte testet, und eine Haaranalyse macht. 
Ich frag mich halt, wonach ich genau gehen, soll, es gibt so viele Nummern im Telefonbuch: Hab
schon überlegt, jemanden zu nehmen, der OA in der Hautabteilung eines Spitals ist und Privat
Ordination hat, oder jemand, der schon im Telefonbuch Haaranalyse dabei stehen hat. Was meint
ihr?
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Danke!

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by artuswi on Thu, 06 Dec 2007 16:15:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

zu 2008: 
also ich muß mal eine Lanze für das Österreichische Gesundheitssystem brechen. Wir
haben mit das beste der Welt und bei weitem keine 2 Klassen Medizin! Bei uns rentiert es sich
gar nicht(im Gegensatz zu Deutschland) sich privat zu versichern da die Spitäler und
Kassenärzte so spitze sind! Das ist meine Erfahrung im Spital wie bei den Kassenärzten. 
Dass sich aber die nicht auf HA spezialisieren hat den Grund das sie nichts umsonst verschreiben
können bzw. als Krankheit anerkannt ist(zu recht)!

zu Wien: gibt viele tolle Hautärzte. Aber wieso brauchst du einen, ob du HA hast bzw. was du
nehmen sollst kann ich dir per Ferndiagnose sagen! Sogar der anerkannte Prof. Wolff sagt es gibt
nur Minox und Fin derzeit. Ich persönlich sage auch Aminexil was ein Derivat von Minoxidil ist!
Also nimm die 2 und der HA stoppt wie bei mir!  
Ich glaube hier im Forum kennen sich viele besser aus als die Ärzteschaft bzgl HA weil sie sich
viel intensiver Beschäftigen

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by glockenspiel on Thu, 06 Dec 2007 16:35:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

artuswi schrieb am Don, 06 Dezember 2007 17:15zu 2008: 
also ich muß mal eine Lanze für das Österreichische Gesundheitssystem brechen. Wir
haben mit das beste der Welt und bei weitem keine 2 Klassen Medizin! Bei uns rentiert es sich
gar nicht(im Gegensatz zu Deutschland) sich privat zu versichern da die Spitäler und
Kassenärzte so spitze sind! Das ist meine Erfahrung im Spital wie bei den Kassenärzten. 
Dass sich aber die nicht auf HA spezialisieren hat den Grund das sie nichts umsonst verschreiben
können bzw. als Krankheit anerkannt ist(zu recht)!

zu Wien: gibt viele tolle Hautärzte. Aber wieso brauchst du einen, ob du HA hast bzw. was du
nehmen sollst kann ich dir per Ferndiagnose sagen! Sogar der anerkannte Prof. Wolff sagt es gibt
nur Minox und Fin derzeit. Ich persönlich sage auch Aminexil was ein Derivat von Minoxidil ist!
Also nimm die 2 und der HA stoppt wie bei mir!  
Ich glaube hier im Forum kennen sich viele besser aus als die Ärzteschaft bzgl HA weil sie sich
viel intensiver Beschäftigen

Stimmt. 2008 hat einfach, wie immer, keine Ahnung. 

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
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Posted by xwomam on Thu, 06 Dec 2007 17:26:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!
Also es mag schon sein, dass es derzeit nicht allzu viele Mittel auf dem Markt gibt. Aber wie wär
es, wenn man sich darum bemüht die Ursache herauszufinden und diese zu bekämpfen. Viell.
alle wichtigen Blutwerte testet oder so? Mag schon sein, dass mein Haarausfall stressbedingt ist,
aber viell. gibt es ja auch einen anderen Grund und dann muss man den herausfinden!

Lg

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 06 Dec 2007 17:53:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glockenspiel schrieb am Don, 06 Dezember 2007 17:35artuswi schrieb am Don, 06 Dezember
2007 17:15zu 2008: 
also ich muß mal eine Lanze für das Österreichische Gesundheitssystem brechen. Wir
haben mit das beste der Welt und bei weitem keine 2 Klassen Medizin! Bei uns rentiert es sich
gar nicht(im Gegensatz zu Deutschland) sich privat zu versichern da die Spitäler und
Kassenärzte so spitze sind! Das ist meine Erfahrung im Spital wie bei den Kassenärzten. 
Dass sich aber die nicht auf HA spezialisieren hat den Grund das sie nichts umsonst verschreiben
können bzw. als Krankheit anerkannt ist(zu recht)!

zu Wien: gibt viele tolle Hautärzte. Aber wieso brauchst du einen, ob du HA hast bzw. was du
nehmen sollst kann ich dir per Ferndiagnose sagen! Sogar der anerkannte Prof. Wolff sagt es gibt
nur Minox und Fin derzeit. Ich persönlich sage auch Aminexil was ein Derivat von Minoxidil ist!
Also nimm die 2 und der HA stoppt wie bei mir!  
Ich glaube hier im Forum kennen sich viele besser aus als die Ärzteschaft bzgl HA weil sie sich
viel intensiver Beschäftigen

Stimmt. 2008 hat einfach, wie immer, keine Ahnung. 

Das willst ausgerechnet DU beurteilen können??  
Du wohnst doch gar nicht in Österreich!!! Komisch nur, dass im ORF ständig Berichte kommen,
dass Privatpraxen immer mehr Zulauf bekommen, weil die Kassenärzte kaum noch Zeit für die
Patienten haben! Und ich selber habe das ja auch schon festgestellt.
Ich war bei 2 Hautärzten und alle beide wollten, dass die Sprechstunde so schnell es geht
beendet ist. 1x war ich bei einem "Natur-Arzt" in Salzburg. Der hat sich ganze 2,5 Std. (!!) für
mich Zeit genommen! Hat meinen ganzen Körper durchgecheckt. Hat zwar 100 Euro gekostet,
aber solche Untersuchungen findet nun mal nicht bei Kassenärzten!

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 06 Dec 2007 17:59:52 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Privatversicherte im Vorteil
In zwei Bereichen sieht Bittner bereits jetzt eine Zwei-Klassen-Medizin. Privatversicherte hätten
kürzere Wartezeiten bei Operationen. Zudem gäbe auch regionale Unterschiede.

Wer in Wien wohnt, habe wesentlich bessere Möglichkeiten, etwa bei einem Schlaganfall
schneller behandelt zu werden. 
Quelle ORF

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by glockenspiel on Thu, 06 Dec 2007 19:00:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Don, 06 Dezember 2007 18:53glockenspiel schrieb am Don,
06 Dezember 2007 17:35artuswi schrieb am Don, 06 Dezember 2007 17:15zu 2008: 
also ich muß mal eine Lanze für das Österreichische Gesundheitssystem brechen. Wir
haben mit das beste der Welt und bei weitem keine 2 Klassen Medizin! Bei uns rentiert es sich
gar nicht(im Gegensatz zu Deutschland) sich privat zu versichern da die Spitäler und
Kassenärzte so spitze sind! Das ist meine Erfahrung im Spital wie bei den Kassenärzten. 
Dass sich aber die nicht auf HA spezialisieren hat den Grund das sie nichts umsonst verschreiben
können bzw. als Krankheit anerkannt ist(zu recht)!

zu Wien: gibt viele tolle Hautärzte. Aber wieso brauchst du einen, ob du HA hast bzw. was du
nehmen sollst kann ich dir per Ferndiagnose sagen! Sogar der anerkannte Prof. Wolff sagt es gibt
nur Minox und Fin derzeit. Ich persönlich sage auch Aminexil was ein Derivat von Minoxidil ist!
Also nimm die 2 und der HA stoppt wie bei mir!  
Ich glaube hier im Forum kennen sich viele besser aus als die Ärzteschaft bzgl HA weil sie sich
viel intensiver Beschäftigen

Stimmt. 2008 hat einfach, wie immer, keine Ahnung. 

Das willst ausgerechnet DU beurteilen können??  
Du wohnst doch gar nicht in Österreich!!! Komisch nur, dass im ORF ständig Berichte kommen,
dass Privatpraxen immer mehr Zulauf bekommen, weil die Kassenärzte kaum noch Zeit für die
Patienten haben! Und ich selber habe das ja auch schon festgestellt.
Ich war bei 2 Hautärzten und alle beide wollten, dass die Sprechstunde so schnell es geht
beendet ist. 1x war ich bei einem "Natur-Arzt" in Salzburg. Der hat sich ganze 2,5 Std. (!!) für
mich Zeit genommen! Hat meinen ganzen Körper durchgecheckt. Hat zwar 100 Euro gekostet,
aber solche Untersuchungen findet nun mal nicht bei Kassenärzten!

Wie gesagt, du hast _wie immer_ keine Ahnung, du Dolm.

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
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Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 06 Dec 2007 20:27:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na, wenn DU das meinst, wird das wohl auch so sein    

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by firstact on Thu, 06 Dec 2007 21:16:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lol wenn norwood 2008 in salzburg bei nem arzt war, wohnt er bei mir ganz in der nähe... hihi

lg

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by stef84 on Thu, 06 Dec 2007 21:18:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann einfach niemanden dumm sterben lassen!   
@2008: glockenspiel kommt aus Österreich!

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Hammerhaar on Fri, 07 Dec 2007 06:21:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist ja auch nicht einzusehen, warum er das noch nicht mitbekommen hat.

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Angie65 on Fri, 07 Dec 2007 08:30:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

xwomam schrieb am Don, 06 Dezember 2007 10:56Hallo!
Ich bin auf der Suche nach einem guten Hautarzt in Wien (komme aus Wien). Ich möchte jetzt
noch einen 3. Versuch starten, hab es satt immer dasselbe zu hören: Das kommt vom Stress,
Haare wachsen eh wieder nach...
Ich weiß, dass die meisten hier wahrscheinlich aus Deutschland sind, viell. kennt aber doch
jemand einen guten Hautarzt in Wien?
Danke!
Lg

Warst Du schon mal bei einem Endokrinologen ? Meiner Erfahrung nach haben Hautärzte die
wenigste Ahnung von Haarausfall - und mit Blutwerten halten sie sich eh nicht lange auf. Die
meisten Blutwerte hat mir immer ein  Endo bestimmt - und das völlig freiwillig und ohne
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Zuzahlung von mir. Verständnis für Deine Sorgen dagegen wirst Du nirgendwo erwarten
können - solange Du ausschließlich des Haarausfalls wegen zum Arzt gehst - aber vielleicht
hast Du ja auch gesundheitliche Probleme, die man etwas in den Vordergrund rücken könnte
..?   

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by artuswi on Fri, 07 Dec 2007 09:16:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

zu 2008: 
erstens komme ich aus Österreich un zweitens weiß eh schon jeder  dass du einen an der
Waffel hast! Bei 2 Klassenmedizin kann ich nur den Kopf schütteln. Weist du überhaupt wie
das abläuft. 1.Die Pharmaindustrie erfindet ein Mittel, 2.große teure Tests werden angelegt,
3.die Pharmaindustrie informiert in Seminaren die Ärzte und die verschreiben es. In diesem
Forum wird schon angesetzt ab Stufe 2-3. Meine Kassenärzte nehmen sich immer viel Zeit.
Wenn du natürlich 100euro abdrückst müssen sie sich natürlich mehr Zeit nehmen. Aber
die ganzen Sachen die du nimmst kannst du eh in die Tonne kloppen. Die Ärzte dürfen mit uns
nicht experimentieren. Meinst du die verschreiben dir nen Kopfhautrelaxer bei dem erwiesen ist
das er nichts hilft.  
oder kosmetische Produkte ohne Tests. Und das Aga keine Krankheit ist habe ich ja schon oben
erwähnt deshalb beschäftigen sich Kassenärzte nicht damit. Du kannst nich mehr Info
bekommen wie in diesem Forum. Die meisten veröffentlichen ja schon hier die ersten
Publikationen bevor sie auch nur ein Arzt in Ö gelesen hat. Die schmieren sich hier Dut auf die
Rübe das darf kein Arzt mit die machen sonst hat er keine Zulassung mehr.

Mein Rat: Vergiß die Ärzte die in allen wichtigen Bereichen top sind und setz beim (nicht
lebensnotwendigen) HA auf dieses tolle Forum. Mein HA wurde mit Fin und Aminexil(fin topisch
darin) total gestoppt mit Neuwuchs in den GHE!!!!!!!!  

 http://www.haarerkrankungen.de/aktuelles/haarsinglenewsmeldu ng.php4?newsid=20071107

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by glockenspiel on Fri, 07 Dec 2007 09:23:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Angie65 schrieb am Fre, 07 Dezember 2007 09:30xwomam schrieb am Don, 06 Dezember 2007
10:56Hallo!
Ich bin auf der Suche nach einem guten Hautarzt in Wien (komme aus Wien). Ich möchte jetzt
noch einen 3. Versuch starten, hab es satt immer dasselbe zu hören: Das kommt vom Stress,
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Haare wachsen eh wieder nach...
Ich weiß, dass die meisten hier wahrscheinlich aus Deutschland sind, viell. kennt aber doch
jemand einen guten Hautarzt in Wien?
Danke!
Lg

Warst Du schon mal bei einem Endokrinologen ? Meiner Erfahrung nach haben Hautärzte die
wenigste Ahnung von Haarausfall - und mit Blutwerten halten sie sich eh nicht lange auf. Die
meisten Blutwerte hat mir immer ein  Endo bestimmt - und das völlig freiwillig und ohne
Zuzahlung von mir. Verständnis für Deine Sorgen dagegen wirst Du nirgendwo erwarten
können - solange Du ausschließlich des Haarausfalls wegen zum Arzt gehst - aber vielleicht
hast Du ja auch gesundheitliche Probleme, die man etwas in den Vordergrund rücken könnte
..?   

In Wien ist das mit Endos so eine Sache...kaum zu finden...

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Angie65 on Fri, 07 Dec 2007 09:51:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stef84 schrieb am Don, 06 Dezember 2007 22:18Ich kann einfach niemanden dumm sterben
lassen!   
@2008: glockenspiel kommt aus Österreich!

Da hast Du Dir aber was vorgenommen....  

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Angie65 on Fri, 07 Dec 2007 09:57:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glockenspiel schrieb am Fre, 07 Dezember 2007 10:23In Wien ist das mit Endos so eine
Sache...kaum zu finden...

Dann wäre vielleicht ein guter Internist immer noch die bessere Alternative als ein Hautarzt, oder
was meinst Du ? Davon wird es doch in Wien welche geben, die sorgfältig alles durchchecken.
Oder meinetwegen auch ein guter Gyn., der mal einen Hormonstatus macht und dann vielleicht
ein Nuklearmediziner zur Schilddrüsendiagnostik . Aber ich weiß natürlich nicht, welche
Untersuchungen sie vielleicht schon gemacht hat - aber was auch immer - ein Hautarzt wird
sicher nicht mehr machen. 
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Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 07 Dec 2007 12:32:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Freut mich für Euch, wenn Ihr in Österreich gute Erfahrungen mit Kassenärzten gemacht
habt. ICH jedenfalls kann nur von mir selbst sprechen. Und habe meine Konsequenzen gezogen.
Zu Kassenärzten gehe ich nur in Notfällen, z.B. wenn ich vom Fahrrad gefallen bin oder
ähnliches... Geh mal zum normalen Kassenarzt- der wird Dir NIE UND NIMMER z.B. eine
Schwermetallbelastung diagnostizieren!! Für sowas muss man schon zum richtigen Naturarzt
der nur Privatpatienten bedient.

Gerne schildere ich hier aber meine Erfahrungen mit Kassenärzten im Detail:

- Hautarzt aufgesucht wegen AGA:
Kannte sich nicht aus. Propecia wollte sie mir nicht verschreiben weil ich dafür angeblich noch
zu jung bin und sie es für gewfährlch hält und Minox habe ich selbst zu Hause..
Bitte um Blutanalyse: Nur auf Biegen und Brechen. Konnte mir nachher nichtmal die Blutwerte
erläutern. Sagte ich solle im Internet nachschauen...

- Hautarzt aufgesucht wegen AGA und Hautflecken:
Ich hatte mehrere Hautpigmente die neu waren und wollte das diagnostiziert haben. Er
diagnostizierte mir einen Hautpilz.
Verschrieb mir daraufhin irgendeine Salbe  
Auf die Idee das ganze mal von innen heraus mit Naturheilmitteln zu bekämpfen kommen die
natürlich nicht. Ich nehme jetzt das Silberwasser. Die Salbe die er mir verschrieben hat, habe
ich natürlich nie gekauft.
Dann wimmelte er mich schon ab. Dabei war ich noch gar nicht fertig. Ich wollte doch noch eine
Haaranalyse machen.
Daraufhin verschrieb er mir Minox, ohne sich meine Haare genau anzuschauen. Daraufhin
korrigierte ich ihn und sagte dass ich das alles schon ohne Erfolg ausprobiert habe.
Darauf schickte er mich ins Krankenhaus zur Haaranalyse.
Im Krankenhaus angekommen wollte man mich nicht behandeln. Der zuständige Arzt hatte
selber Norwood 6 (Vollglatze) und sagte mit sowas muss man leben, es gäbe keine wirksamen
Mittel.

Ich freue mich für Euch wenn Ihr bessere Erfahrungen mit Ärzten gemacht habt. Meine
Erfahrung zu Kassenärzten: Bei Unfällen sind sie TOP. Aber wehe man hat mal chronische
Krankheiten oder ähnliches... Bei allen Krankheiten, chronische, auch Diabetis oder ähnliches
würde ich NIE und nimmer zum Kassenarzt gehen, sondern nur zum Naturarzt meines
Vertrauens.

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Gast on Fri, 07 Dec 2007 12:37:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Zitat:Zu Kassenärzten gehe ich nur in Notfällen, z.B. wenn ich vom Fahrrad gefallen bin oder
ähnliches... 

wie oft passiert das in der woche?

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 07 Dec 2007 12:38:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

firstact schrieb am Don, 06 Dezember 2007 22:16lol wenn norwood 2008 in salzburg bei nem arzt
war, wohnt er bei mir ganz in der nähe... hihi

lg

Ich wohne in Kärnten!!
Ich fahre deshalb 300 km nach Salzburg, weil es hier in Kärnten keine Naturärzte gibt. Hier
gibts nur Schulmediziner.
Und generell gibt es in Österreich kaum Naturärzte...
Armes Land kann ich nur sagen.  

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 07 Dec 2007 12:40:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sancho pansa schrieb am Fre, 07 Dezember 2007 13:37Zitat:Zu Kassenärzten gehe ich nur in
Notfällen, z.B. wenn ich vom Fahrrad gefallen bin oder ähnliches... 

wie oft passiert das in der woche?

Gott sei Dank sehr selten.  
Die Kassenärzte hier in der Stadt können nicht reich an mir werden.  

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Alibi on Fri, 07 Dec 2007 12:41:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sancho pansa schrieb am Fre, 07 Dezember 2007 13:37Zitat:Zu Kassenärzten gehe ich nur in
Notfällen, z.B. wenn ich vom Fahrrad gefallen bin oder ähnliches... 

wie oft passiert das in der woche?
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Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Angie65 on Fri, 07 Dec 2007 13:18:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fre, 07 Dezember 2007 13:38firstact schrieb am Don, 06
Dezember 2007 22:16lol wenn norwood 2008 in salzburg bei nem arzt war, wohnt er bei mir ganz
in der nähe... hihi

lg

Ich wohne in Kärnten!!
Ich fahre deshalb 300 km nach Salzburg, weil es hier in Kärnten keine Naturärzte gibt. Hier
gibts nur Schulmediziner.
Und generell gibt es in Österreich kaum Naturärzte...
Armes Land kann ich nur sagen.  

Bald gibts ja einen mehr.....  

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by artuswi on Fri, 07 Dec 2007 14:21:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

2008! Kein Mensch geht zu Privat-Naurmedizinern weil es einfach nirgends hilft. Ein guter
Schulmediziner läßt die ungetestete(!) Naturmedizin in die Schulmedzin einfließen. Die
reinen Naturärzte sind alle Scharlatane die dummen Kunden wie dir das Geld aus der Tasche
ziehen. Deshalb gibt es in Ö so wenige weil wir ein gescheites Volk sind. Ohne Fin und
Minox(Schulmedizin) hättest du schon lange ne Vollplatte. 
Dass dir ein älterer Arzt mit Glatze der jeden Tag Personen das Leben rettet bzw. hilft sich nicht
mit Alopezie beschäftigt ist klar. Lies nochmal meinen oberen Text da steht nicht es gibt Top
Alopezie Kasenärzte die 50 euro Propecia verschreiben sondern das sich die hauptsächlich
mit allem Beschäftigen aber nicht um Alopezie da es keine Krankheit ist.

Ich glaub ich muß dir wie nem Indianer Feuerwasser geben damit du zur Vernunft kommst!     

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 07 Dec 2007 16:18:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

artuswi schrieb am Fre, 07 Dezember 2007 15:212008! Kein Mensch geht zu
Privat-Naurmedizinern weil es einfach nirgends hilft. Ein guter Schulmediziner läßt die
ungetestete(!) Naturmedizin in die Schulmedzin einfließen. Die reinen Naturärzte sind alle
Scharlatane die dummen Kunden wie dir das Geld aus der Tasche ziehen. Deshalb gibt es in Ö
so wenige weil wir ein gescheites Volk sind. Ohne Fin und Minox(Schulmedizin) hättest du
schon lange ne Vollplatte. 
Dass dir ein älterer Arzt mit Glatze der jeden Tag Personen das Leben rettet bzw. hilft sich nicht
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mit Alopezie beschäftigt ist klar. Lies nochmal meinen oberen Text da steht nicht es gibt Top
Alopezie Kasenärzte die 50 euro Propecia verschreiben sondern das sich die hauptsächlich
mit allem Beschäftigen aber nicht um Alopezie da es keine Krankheit ist.

Ich glaub ich muß dir wie nem Indianer Feuerwasser geben damit du zur Vernunft kommst!     

  
Ich kann da nur lachen. Reine Naturärzte sind Scharlatane??  
Das Österreichische Volk ist sicher nicht vernünftig... Sonst würde nicht jeder 2.
Österreicher verschuldet sein und den ganzen Tag bei Mc-Doof essen gehen.
Jawohl! Das ist kein Scherz. Die Österreicher sind in Sachen Mc-Doof-Konsum Europaweit
Spitzenreiter!!
Kein anderes Volk in Europa sucht so oft Mc-Doof auf wie die Österreicher. Und mit Geld
umgehen können sie schon mal 3 Mal nicht.
Und von guter Medizin versteht Österreich sowieso nichts.
Schau Dir die Schweizer an! Das nenne ich ein intelligentes Volk. Keine EU, es praktizieren an
jeder Ecke Naturärzte.
Und in Deutschland gibt es ganze 20.000 Naturheilpraktiker, die ausschliesslich Alternativmedizin
anbieten.
Der Grund warum Alternativmedizin nicht anerkannt ist, ist nicht weil es nicht wirkt, sondern weil
es sich hauptsächlich um Mittel und Methoden handelt die sich nicht patentieren lassen.
Auch in Sachen Nahrungsergänzung ist Österreich ein Entwicklungsland. Schau Dich doch mal
um. Überall Vorschriften, die Vitamine dürfen nicht zu hoch dosiert sein, weil man das Volk ja
schädiken könnte  
Geh mal nach Deutschland da bekommst Du 5 oder gar 10 mg Biotin-Tabletten für ein paar
Euros! Beim Österreichischen Bruder HOFER gibt es keine Biotin-Tabletten, weil das in
Östereich verboten ist. Man bekommt es nur in der Apotheke zu absolut gesalzenen Preisen! Ich
habe vor einigen Jahren 50 Euro für eine Biotin-Schachtel bezahlt.
Armes Österreich kann ich nur sagen  

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by stef84 on Fri, 07 Dec 2007 16:23:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fre, 07 Dezember 2007 17:18artuswi schrieb am Fre, 07
Dezember 2007 15:212008! Kein Mensch geht zu Privat-Naurmedizinern weil es einfach nirgends
hilft. Ein guter Schulmediziner läßt die ungetestete(!) Naturmedizin in die Schulmedzin
einfließen. Die reinen Naturärzte sind alle Scharlatane die dummen Kunden wie dir das Geld
aus der Tasche ziehen. Deshalb gibt es in Ö so wenige weil wir ein gescheites Volk sind. Ohne
Fin und Minox(Schulmedizin) hättest du schon lange ne Vollplatte. 
Dass dir ein älterer Arzt mit Glatze der jeden Tag Personen das Leben rettet bzw. hilft sich nicht
mit Alopezie beschäftigt ist klar. Lies nochmal meinen oberen Text da steht nicht es gibt Top
Alopezie Kasenärzte die 50 euro Propecia verschreiben sondern das sich die hauptsächlich
mit allem Beschäftigen aber nicht um Alopezie da es keine Krankheit ist.

Ich glaub ich muß dir wie nem Indianer Feuerwasser geben damit du zur Vernunft kommst!     
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Ich kann da nur lachen. Reine Naturärzte sind Scharlatane??  
Das Österreichische Volk ist sicher nicht vernünftig... Sonst würde nicht jeder 2.
Österreicher verschuldet sein und den ganzen Tag bei Mc-Doof essen gehen.
Jawohl! Das ist kein Scherz. Die Österreicher sind in Sachen Mc-Doof-Konsum Europaweit
Spitzenreiter!!
Kein anderes Volk in Europa sucht so oft Mc-Doof auf wie die Österreicher. Und mit Geld
umgehen können sie schon mal 3 Mal nicht.
Und von guter Medizin versteht Österreich sowieso nichts.
Schau Dir die Schweizer an! Das nenne ich ein intelligentes Volk. Keine EU, es praktizieren an
jeder Ecke Naturärzte.
Und in Deutschland gibt es ganze 20.000 Naturheilpraktiker, die ausschliesslich Alternativmedizin
anbieten.
Der Grund warum Alternativmedizin nicht anerkannt ist, ist nicht weil es nicht wirkt, sondern weil
es sich hauptsächlich um Mittel und Methoden handelt die sich nicht patentieren lassen.
Auch in Sachen Nahrungsergänzung ist Österreich ein Entwicklungsland. Schau Dich doch mal
um. Überall Vorschriften, die Vitamine dürfen nicht zu hoch dosiert sein, weil man das Volk ja
schädiken könnte  
Geh mal nach Deutschland da bekommst Du 5 oder gar 10 mg Biotin-Tabletten für ein paar
Euros! Beim Österreichischen Bruder HOFER gibt es keine Biotin-Tabletten, weil das in
Östereich verboten ist. Man bekommt es nur in der Apotheke zu absolut gesalzenen Preisen! Ich
habe vor einigen Jahren 50 Euro für eine Biotin-Schachtel bezahlt.
Armes Österreich kann ich nur sagen  

Und soll tatsächlich auch Österreicher geben, die mit dem Kopfhautrelaxer aufm Kopf zum
Vorstellungsgespräch gehen!   

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by kkarl0 on Fri, 07 Dec 2007 16:24:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:

Verständnis für Deine Sorgen dagegen wirst Du nirgendwo erwarten können - solange Du
ausschließlich des Haarausfalls wegen zum Arzt gehst - aber vielleicht hast Du ja auch
gesundheitliche Probleme, die man etwas in den Vordergrund rücken könnte ..?   

Gute Idee. Voll auf Panik machen, damit aus dem Arzt mal nicht der Budgetzwang spricht. 
"Herr Doktor! Haarausfall gibt es nicht in unserer Familie! Es muss was Schlimmes sein.
Verschreiben sie mir erstmal Valium, damit ich nicht durchdrehe! Wir müssen der Sache auf
den Grund gehen! Wann fangen wir mit den ganzen Untersuchungen an?" 
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Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 07 Dec 2007 16:43:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stef84 schrieb am Fre, 07 Dezember 2007 17:23Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fre, 07
Dezember 2007 17:18artuswi schrieb am Fre, 07 Dezember 2007 15:212008! Kein Mensch geht
zu Privat-Naurmedizinern weil es einfach nirgends hilft. Ein guter Schulmediziner läßt die
ungetestete(!) Naturmedizin in die Schulmedzin einfließen. Die reinen Naturärzte sind alle
Scharlatane die dummen Kunden wie dir das Geld aus der Tasche ziehen. Deshalb gibt es in Ö
so wenige weil wir ein gescheites Volk sind. Ohne Fin und Minox(Schulmedizin) hättest du
schon lange ne Vollplatte. 
Dass dir ein älterer Arzt mit Glatze der jeden Tag Personen das Leben rettet bzw. hilft sich nicht
mit Alopezie beschäftigt ist klar. Lies nochmal meinen oberen Text da steht nicht es gibt Top
Alopezie Kasenärzte die 50 euro Propecia verschreiben sondern das sich die hauptsächlich
mit allem Beschäftigen aber nicht um Alopezie da es keine Krankheit ist.

Ich glaub ich muß dir wie nem Indianer Feuerwasser geben damit du zur Vernunft kommst!     

  
Ich kann da nur lachen. Reine Naturärzte sind Scharlatane??  
Das Österreichische Volk ist sicher nicht vernünftig... Sonst würde nicht jeder 2.
Österreicher verschuldet sein und den ganzen Tag bei Mc-Doof essen gehen.
Jawohl! Das ist kein Scherz. Die Österreicher sind in Sachen Mc-Doof-Konsum Europaweit
Spitzenreiter!!
Kein anderes Volk in Europa sucht so oft Mc-Doof auf wie die Österreicher. Und mit Geld
umgehen können sie schon mal 3 Mal nicht.
Und von guter Medizin versteht Österreich sowieso nichts.
Schau Dir die Schweizer an! Das nenne ich ein intelligentes Volk. Keine EU, es praktizieren an
jeder Ecke Naturärzte.
Und in Deutschland gibt es ganze 20.000 Naturheilpraktiker, die ausschliesslich Alternativmedizin
anbieten.
Der Grund warum Alternativmedizin nicht anerkannt ist, ist nicht weil es nicht wirkt, sondern weil
es sich hauptsächlich um Mittel und Methoden handelt die sich nicht patentieren lassen.
Auch in Sachen Nahrungsergänzung ist Österreich ein Entwicklungsland. Schau Dich doch mal
um. Überall Vorschriften, die Vitamine dürfen nicht zu hoch dosiert sein, weil man das Volk ja
schädiken könnte  
Geh mal nach Deutschland da bekommst Du 5 oder gar 10 mg Biotin-Tabletten für ein paar
Euros! Beim Österreichischen Bruder HOFER gibt es keine Biotin-Tabletten, weil das in
Östereich verboten ist. Man bekommt es nur in der Apotheke zu absolut gesalzenen Preisen! Ich
habe vor einigen Jahren 50 Euro für eine Biotin-Schachtel bezahlt.
Armes Österreich kann ich nur sagen  

Und soll tatsächlich auch Österreicher geben, die mit dem Kopfhautrelaxer aufm Kopf zum
Vorstellungsgespräch gehen!   

Das nenne ich intelligent.
So kann sich der zukünftige Arbeitgeber schon mal gleich an den STR gewöhnen. Nicht dass
es dann nachher zu bösen Überraschungen kommt...........
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Subject: Deutschland ist ein ganz schlechtes Beispiel!!!
Posted by kkarl0 on Fri, 07 Dec 2007 17:31:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
Geh mal nach Deutschland da bekommst Du 5 oder gar 10 mg Biotin-Tabletten für ein paar
Euros! Beim Österreichischen Bruder HOFER gibt es keine Biotin-Tabletten, weil das in
Östereich verboten ist. Man bekommt es nur in der Apotheke zu absolut gesalzenen Preisen! Ich
habe vor einigen Jahren 50 Euro für eine Biotin-Schachtel bezahlt.
Armes Österreich kann ich nur sagen  

Um Gotteswillen! Das Arzneimittelgesetz in Deutschland erstickt wirklich alles. Es ist ja gerade so
definiert, das alles was wirkt, ein Arzneimittel ist. Alles was freiverkäuflich ist, ist hoffnungslos
unterdosiert, denn solbald ein Nahrungsergänzungsmittel "wirkt", ist es ein Arzneimittel. Alles
was in einer konsumierbaren Form als mundgerechtes Häppchen vorliegt, z.B. in Kapseln, gilt
erstmal als Arzneimittel, auch wenn es auch nur angeblich wirkt. Deshalb wird ja überall der
Eiertanz mit dem "sich-distanzieren" von jedem Wirkversprechen aufgeführt. 
Derselbe Wirkstoff kann gleichzeitig völlig frei als Pulver zu kaufen sein (oft zu angeblich
anderen Zwecken: "zum verräuchern", "als Blumendünger", "Lufterfrischer" o.ä.), sofern nicht
besonders geregelt. Wirkstoffe die für unwirksam erklärt wurden, können per definition keine
Arzneimittel sein. Und will man einen neuen Wirkstoff als Arzneimittel verkaufen, dann muss er
durch ein multimillionen-teures Zulassungsverfahren.
Vernünftig dosierte Vitaminkapseln gibt es nicht zu kaufen. Das reine Vitaminpulver gibt es zu
bulk-Preisen. Auch mit PZN über die Apotheke. Man muss bei Medizinfuchs.de nach dem
"wissenschaftlichen" Namen suchen, z.B. bei Vitamin B5 nach Calciumpantothenat oder
Synonymen wie Pantothensäure. 1 Kg für 55€ !  Oder man sucht nach dem Wirkstoff und
"pulver", z.B. Carnitin Pulver. 
Am selberkapseln führt hier in Deutschland kein Weg vorbei. Ich dachte, dass Österreich da
etwas liberaler ist. Ihr müsst wohl sowas ähnliches wie das AMG haben. Bei einer Apotheke
bist du dann falsch. Vielleicht kennst du ja noch eine klassische Drogerie, die sich noch nicht in
eine Parfümerie verwandelt hat. Da sollte man alles zu bulk-Preisen kriegen. 

Subject: Re: Deutschland ist ein ganz schlechtes Beispiel!!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 07 Dec 2007 18:20:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mittlerweile beziehe ich alle NEMs aus dem Internet. Auch in Deutschland kriegt man keine
vernünftigen NEMs, außer den Biotin und Vitamin E-Tabletten. Das ist das einzige was man
gut in D kaufen kann. Alles andere kann man auch vergessen.... Die richtig guten NEMs sind
100% Bioverfügar und Aminosäuregebunden. Die werden nur in Holland oder USA hergestellt.
Jedenfalls Hauütsächlich... Liegt vielleicht an den Gesetzen..
Wenn ein NEM-Produkt in D hergestellt wird, wird sich immer an der DGE orientiert. Und dass die
alle NEMs zu unterdosieren ist ja bekannt.
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Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Angie65 on Fri, 07 Dec 2007 18:49:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kkarl0 schrieb am Fre, 07 Dezember 2007 17:24Zitat:

Verständnis für Deine Sorgen dagegen wirst Du nirgendwo erwarten können - solange Du
ausschließlich des Haarausfalls wegen zum Arzt gehst - aber vielleicht hast Du ja auch
gesundheitliche Probleme, die man etwas in den Vordergrund rücken könnte ..?   

Gute Idee. Voll auf Panik machen, damit aus dem Arzt mal nicht der Budgetzwang spricht. 
"Herr Doktor! Haarausfall gibt es nicht in unserer Familie! Es muss was Schlimmes sein.
Verschreiben sie mir erstmal Valium, damit ich nicht durchdrehe! Wir müssen der Sache auf
den Grund gehen! Wann fangen wir mit den ganzen Untersuchungen an?" 
  

Scheinbar hast Du Dich mit dem Thema Haarausfall bei Frauen noch nicht länger als 2 Minuten
auseinandergesetzt. Es führen bekanntlich viele Wege nach Rom. Wer natürlich so plump
und dämlich auftritt wie von Dir so witzigerweise vorgestellt, wird nirgendwo etwas erreichen. 

 In sehr sehr vielen Fällen liegen bei Frauen, die von HA betroffen sind, endokrinologische
Störungen vor, die bei entsprechenden Symptomen auch gründlich abgecheckt werden. Wer
natürlich nur von seinem HA spricht und die Gewichtszu- oder Abnahme, die Zyklusstörungen,
die häufigen Kopfschmerzen, die Mattigkeit, die Schlafstörungen oder was auch immer unter
den Tisch fallen lässt, weil ihm der Haarausfall wichtiger erscheint als alles andere - der wird
eben gerne in die Schublade gesteckt und geht mit ner Handvoll guter Ratschläge wieder nach
Hause.

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by artuswi on Sat, 08 Dec 2007 02:14:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also 2008 du hast einfach ne Behinderung. Das man dir immer zurückschreibt ist wie bei einem
Autounfall bei dem man immer hin sehen muß. Erstens Biotin Tabletten gibts in jeder Drogerie
in Österreich frei verkäuflich wie auch Vitamin E usw. Ich schäme mich dass ich aus dem
selbe Land komme wie du, bitte hör auf uns zu verunglimpfen. Du kannst noch so oft schreiben
von deinem Naturstudium Zeugs. Tatsache ist ich bin mitte 25 du ebenfalls ich habe fertig studiert
und du hast nicht mal ne Matura und wirst auch nie eine haben da du dumm bist. Es geht auch
nicht jeder 2. Österreicher zu Mc Donalds. Es ist echt ein Wahnsinn mit dir. Die Schweiz hat
darüberhinaus kein besseres Gesundheitssystem wie wir. Ganz im Gegenteil. Ich kann dies
sehr gut beurteilen da ich ne Zeit lang auch in der Schweiz studiert habe. Naturmediziner sind
Scharlatane die von unserem klugen Volk nicht besucht werden, außer einem kleinen
Bundesland voller unbeugsamer Kärtner die dumm wie Brot sind wie deren schwuler

Page 15 of 28 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=621
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=9859&goto=101246#msg_101246
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=101246
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1894
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=9859&goto=101306#msg_101306
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=101306
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Landeshauptmann(DiscoFotos weiter unten)!!!      

 http://www.kurier.at/galerie/index/4933/3/nachrichten/oester reich/124930

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 08 Dec 2007 09:08:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

artuswi schrieb am Sam, 08 Dezember 2007 03:14also 2008 du hast einfach ne Behinderung.
Das man dir immer zurückschreibt ist wie bei einem Autounfall bei dem man immer hin sehen
muß. Erstens Biotin Tabletten gibts in jeder Drogerie in Österreich frei verkäuflich wie auch
Vitamin E usw. Ich schäme mich dass ich aus dem selbe Land komme wie du, bitte hör auf uns
zu verunglimpfen. Du kannst noch so oft schreiben von deinem Naturstudium Zeugs. Tatsache ist
ich bin mitte 25 du ebenfalls ich habe fertig studiert und du hast nicht mal ne Matura und wirst
auch nie eine haben da du dumm bist. Es geht auch nicht jeder 2. Österreicher zu Mc Donalds.
Es ist echt ein Wahnsinn mit dir. Die Schweiz hat darüberhinaus kein besseres
Gesundheitssystem wie wir. Ganz im Gegenteil. Ich kann dies sehr gut beurteilen da ich ne Zeit
lang auch in der Schweiz studiert habe. Naturmediziner sind Scharlatane die von unserem klugen
Volk nicht besucht werden, außer einem kleinen Bundesland voller unbeugsamer Kärtner die
dumm wie Brot sind wie deren schwuler Landeshauptmann(DiscoFotos weiter unten)!!!      

  http://www.kurier.at/galerie/index/4933/3/nachrichten/oester reich/124930

1.) Ich bin erst 23
2.) Man braucht um in Deutschland Naturmediziner zu werden keine Matura!! Und? Verdiene ich
deshalb vielleicht schlechter?
3.) Biotin-Tabs gibts in jeder Drogerie. Das stimmt! Aber kein Präparat zu 5 mg oder höher.
Diese gibt es nur in Deutschland. Hohe Dosen dürfen hier in Österreich nämlich nur in
Apotheken verkauft werden- zu einem entsprechend gesalzenen Preis versteht sich.
4.) Naturärzte bzw. Heilpraktiker mögen für Dich persönlich Scharlatane sein. Deine
Einstellung akzeptiere ich. Es kann schliesslich nicht jeder ein Fan der Alternativmedizin sein.
Aber überleg einmal: In Deutschland praktizieren ganze 20.000 Heilpraktiker. Wenn die alle
kein Geschäft machen würden, glaubst Du die würden noch existieren? Heilpraktiker
bekommen immer grösseren Zulauf. Warum wohl? Weil die Schulmedizin so gut ist vielleicht?
Glaubst Du soooooo viele Patienten in Deutschland gehen zum Heilpraktiker wenn sie mit der
Schulmedizin zufrieden wären?? Wohl kaum.
Das sollte man nicht außer Acht lassen.

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Billo83 on Sat, 08 Dec 2007 09:16:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sam, 08 Dezember 2007 10:08artuswi schrieb am Sam, 08
Dezember 2007 03:14also 2008 du hast einfach ne Behinderung. Das man dir immer
zurückschreibt ist wie bei einem Autounfall bei dem man immer hin sehen muß. Erstens Biotin
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Tabletten gibts in jeder Drogerie in Österreich frei verkäuflich wie auch Vitamin E usw. Ich
schäme mich dass ich aus dem selbe Land komme wie du, bitte hör auf uns zu verunglimpfen.
Du kannst noch so oft schreiben von deinem Naturstudium Zeugs. Tatsache ist ich bin mitte 25 du
ebenfalls ich habe fertig studiert und du hast nicht mal ne Matura und wirst auch nie eine haben
da du dumm bist. Es geht auch nicht jeder 2. Österreicher zu Mc Donalds. Es ist echt ein
Wahnsinn mit dir. Die Schweiz hat darüberhinaus kein besseres Gesundheitssystem wie wir.
Ganz im Gegenteil. Ich kann dies sehr gut beurteilen da ich ne Zeit lang auch in der Schweiz
studiert habe. Naturmediziner sind Scharlatane die von unserem klugen Volk nicht besucht
werden, außer einem kleinen Bundesland voller unbeugsamer Kärtner die dumm wie Brot sind
wie deren schwuler Landeshauptmann(DiscoFotos weiter unten)!!!      

   http://www.kurier.at/galerie/index/4933/3/nachrichten/oester reich/124930

1.) Ich bin erst 23
2.) Man braucht um in Deutschland Naturmediziner zu werden keine Matura!! Und? Verdiene ich
deshalb vielleicht schlechter?
3.) Biotin-Tabs gibts in jeder Drogerie. Das stimmt! Aber kein Präparat zu 5 mg oder höher.
Diese gibt es nur in Deutschland. Hohe Dosen dürfen hier in Österreich nämlich nur in
Apotheken verkauft werden- zu einem entsprechend gesalzenen Preis versteht sich.
4.) Naturärzte bzw. Heilpraktiker mögen für Dich persönlich Scharlatane sein. Deine
Einstellung akzeptiere ich. Es kann schliesslich nicht jeder ein Fan der Alternativmedizin sein.
Aber überleg einmal: In Deutschland praktizieren ganze 20.000 Heilpraktiker. Wenn die alle
kein Geschäft machen würden, glaubst Du die würden noch existieren? Heilpraktiker
bekommen immer grösseren Zulauf. Warum wohl? Weil die Schulmedizin so gut ist vielleicht?
Glaubst Du soooooo viele Patienten in Deutschland gehen zum Heilpraktiker wenn sie mit der
Schulmedizin zufrieden wären?? Wohl kaum.
Das sollte man nicht außer Acht lassen.

leider gibt es in deutschland auch mindestens 50 000 volldeppen so wie dich. ich hab nen
bekannten, dessen mutter is  auch so ne öko-kuh und lässt ihren sohn nur zum heilpraktiker
und egal was der arme kerl hat, der bekommt immer das selbe homöopathische mittel von dem.
scheint so ne allzweckwaffe gegen erkältung und lungenkrebs zu sein  

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Angie65 on Sat, 08 Dec 2007 10:54:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sam, 08 Dezember 2007 10:08
1.) Ich bin erst 23
2.) Man braucht um in Deutschland Naturmediziner zu werden keine Matura!! Und? Verdiene ich
deshalb vielleicht schlechter?
3.) Biotin-Tabs gibts in jeder Drogerie. Das stimmt! Aber kein Präparat zu 5 mg oder höher.
Diese gibt es nur in Deutschland. Hohe Dosen dürfen hier in Österreich nämlich nur in
Apotheken verkauft werden- zu einem entsprechend gesalzenen Preis versteht sich.
4.) Naturärzte bzw. Heilpraktiker mögen für Dich persönlich Scharlatane sein. Deine
Einstellung akzeptiere ich. Es kann schliesslich nicht jeder ein Fan der Alternativmedizin sein.
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Aber überleg einmal: In Deutschland praktizieren ganze 20.000 Heilpraktiker. Wenn die alle
kein Geschäft machen würden, glaubst Du die würden noch existieren? Heilpraktiker
bekommen immer grösseren Zulauf. Warum wohl? Weil die Schulmedizin so gut ist vielleicht?
Glaubst Du soooooo viele Patienten in Deutschland gehen zum Heilpraktiker wenn sie mit der
Schulmedizin zufrieden wären?? Wohl kaum.
Das sollte man nicht außer Acht lassen.

Willst Du etwa in Deutschland "praktizieren" ?   

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by artuswi on Sat, 08 Dec 2007 12:13:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

2008 wird nirgends praktizieren, da er niemals einen Abschluß haben wird und wenn doch geht
er pleite da kein Mensch von diesem Zeug was hält bzw. es nicht wirkt. Das erinnert mich an
den Fall in Ö mit dem Kind mit nem Gehirntumor das von den Eltern nur von einem
persönlichen "Naturmediziner" behandelt wurde und die Ärzte mußten zusehen wie es starb.
Das man für die Ausbildung keine Matura braucht sagt eh schon alles!  
Da kann ich gleich zu Harry Potter gehen und mir nen Vielsaft Trank mixen lassen!  

bzgl. Biotin Tabletten hab ich gerade einen Test gelesen dass bei Nahrungsrgänzung zu viele
Milligramm verschreibungspflichtig sein sollen da sie Gesundheitsschädlch sind. Da ist
Österreich sehr klug! Wenn du dich kaputtmachen willst kannst du ja zwei bzw. drei Tabletten
pro Tag nehmem und dich schädigen.

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 08 Dec 2007 13:57:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Billo83 schrieb am Sam, 08 Dezember 2007 10:16Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sam, 08
Dezember 2007 10:08artuswi schrieb am Sam, 08 Dezember 2007 03:14also 2008 du hast
einfach ne Behinderung. Das man dir immer zurückschreibt ist wie bei einem Autounfall bei
dem man immer hin sehen muß. Erstens Biotin Tabletten gibts in jeder Drogerie in Österreich
frei verkäuflich wie auch Vitamin E usw. Ich schäme mich dass ich aus dem selbe Land
komme wie du, bitte hör auf uns zu verunglimpfen. Du kannst noch so oft schreiben von deinem
Naturstudium Zeugs. Tatsache ist ich bin mitte 25 du ebenfalls ich habe fertig studiert und du hast
nicht mal ne Matura und wirst auch nie eine haben da du dumm bist. Es geht auch nicht jeder 2.
Österreicher zu Mc Donalds. Es ist echt ein Wahnsinn mit dir. Die Schweiz hat darüberhinaus
kein besseres Gesundheitssystem wie wir. Ganz im Gegenteil. Ich kann dies sehr gut beurteilen
da ich ne Zeit lang auch in der Schweiz studiert habe. Naturmediziner sind Scharlatane die von
unserem klugen Volk nicht besucht werden, außer einem kleinen Bundesland voller
unbeugsamer Kärtner die dumm wie Brot sind wie deren schwuler
Landeshauptmann(DiscoFotos weiter unten)!!!      
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    http://www.kurier.at/galerie/index/4933/3/nachrichten/oester reich/124930

1.) Ich bin erst 23
2.) Man braucht um in Deutschland Naturmediziner zu werden keine Matura!! Und? Verdiene ich
deshalb vielleicht schlechter?
3.) Biotin-Tabs gibts in jeder Drogerie. Das stimmt! Aber kein Präparat zu 5 mg oder höher.
Diese gibt es nur in Deutschland. Hohe Dosen dürfen hier in Österreich nämlich nur in
Apotheken verkauft werden- zu einem entsprechend gesalzenen Preis versteht sich.
4.) Naturärzte bzw. Heilpraktiker mögen für Dich persönlich Scharlatane sein. Deine
Einstellung akzeptiere ich. Es kann schliesslich nicht jeder ein Fan der Alternativmedizin sein.
Aber überleg einmal: In Deutschland praktizieren ganze 20.000 Heilpraktiker. Wenn die alle
kein Geschäft machen würden, glaubst Du die würden noch existieren? Heilpraktiker
bekommen immer grösseren Zulauf. Warum wohl? Weil die Schulmedizin so gut ist vielleicht?
Glaubst Du soooooo viele Patienten in Deutschland gehen zum Heilpraktiker wenn sie mit der
Schulmedizin zufrieden wären?? Wohl kaum.
Das sollte man nicht außer Acht lassen.

leider gibt es in deutschland auch mindestens 50 000 volldeppen so wie dich. ich hab nen
bekannten, dessen mutter is  auch so ne öko-kuh und lässt ihren sohn nur zum heilpraktiker
und egal was der arme kerl hat, der bekommt immer das selbe homöopathische mittel von dem.
scheint so ne allzweckwaffe gegen erkältung und lungenkrebs zu sein  

Wenn sowieso immer nur 1 Mittel in Frage kommt, braucht man ja keinen Heilpraktiker
aufzusuchen. Es gibt gute und schlechte Heilpraktiker sage ich jetzt mal. Genau wie es auch gute
und schlechte Ärzte gibt...
Aber deshalb Heilpraktiker-Anhänger als "Öku-Kuh" zu bezeichnen finde ich schon ziemlich
frech.
Es gibt Tausende Fälle die von der Schulmedizin aufgegeben wurden und die dann mit Hilfe
eines Heilpraktikers wieder gesund wurden. Das darf man nicht vergessen. Und darum handelt es
sich gewiß um keine Einzelfälle. Ich will damit natürich nicht sagen, dass die Schulmedizin
total bescheuert ist. Sie hat ja durchaus auch ihre guten Seiten... Z.B. bei AGA wüsste ich gar
nicht wie ich das ausschliesslich alternativ behandeln könnte.
Also ohne Dut und Minox... Aber dass die Schulmedizin grundsätzlich bei den meisten
Erkrankungen die Nase vorn hat und die Naturmedizin nur als Ergänzung in Frage kommt, das
ist so völlig falsch. Einige Krankheiten lassen sich am Besten NUR schulmedizinisch behandeln,
einige NUR alternativ und einige eben eine Kombination beider.
Schulmediziner behandeln immer nur das Symptom und nie ganzheitlich! Daher hat das schon
seine Berechtigung, dass Heilpraktiker so einen grossen Zulauf haben und dass alle 20.000 die in
Deutschland praktizieren, auch Geschäft machen.

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 08 Dec 2007 14:20:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

artuswi schrieb am Sam, 08 Dezember 2007 13:132008 wird nirgends praktizieren, da er niemals
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einen Abschluß haben wird und wenn doch geht er pleite da kein Mensch von diesem Zeug was
hält bzw. es nicht wirkt. Das erinnert mich an den Fall in Ö mit dem Kind mit nem Gehirntumor
das von den Eltern nur von einem persönlichen "Naturmediziner" behandelt wurde und die
Ärzte mußten zusehen wie es starb. Das man für die Ausbildung keine Matura braucht sagt
eh schon alles!  
Da kann ich gleich zu Harry Potter gehen und mir nen Vielsaft Trank mixen lassen!  

bzgl. Biotin Tabletten hab ich gerade einen Test gelesen dass bei Nahrungsrgänzung zu viele
Milligramm verschreibungspflichtig sein sollen da sie Gesundheitsschädlch sind. Da ist
Österreich sehr klug! Wenn du dich kaputtmachen willst kannst du ja zwei bzw. drei Tabletten
pro Tag nehmem und dich schädigen.

„In diesem Land sterben die meisten Krebspatienten aufgrund einer Chemotherapie. Eine
chemotherapeutische Behandlung beseitigt keinen Brust-, Dickdarm- oder Lungenkrebs. Diese
Tatsache ist seit über zehn Jahren dokumentiert, und dennoch wird diese Behandlungsmethode
bei jenen Krebsarten von Ärzten weiterhin angewendet.“ Dr. Allen Levin, UCSF (University of
California San Francisco) The Healing Cancer, Marcus Books, 1990

http://www.credence.org/german/deathbydoctoringgerman.htm

Glaubst Du allen ernstes das Kind wäre mit Chemo-/Bestrahlung & Operation nicht gestorben?
Von den ganzen Qualen dieser Therapie (Erbrechen, Übelkeit, Depressionen u.s.w.) mal ganz
zu schweigen, gerade für so ein kleines Kind.
In diesem Fall handelte es sich entweder um einen schlechten Naturmediziner oder der Krebs war
einfach zu weit schon fortgeschritten. In solchen Fällen kann auch das Laetrile z.B. keine
Wunder vollbringen.

Hohe Dosen Biotin sind in Österreich nicht verschreibungspflichtig. Wie kommst Du auf diese
Idee? In der Packungsbeilage steht sogar, dass selbst extrem hohe Dosen zu keinen
Nebenwirkungen führen. Es gibt hoch dosiertes Biotin einfach nur in Apotheken zu viel zu
teuren Preisen.
Dem Verbraucher wird somit regelrecht das Geld aus der Tasche gezogen. In Deutschland
bekommt man Biotin für 3 Euro (10 mg pro Kapsel) bei Lidl oder Aldi und hier in Österreich
kosten die gleichen Tabletten 50 Euro, nur in Apotheken erhältlich.
Ist das nicht ein Armutszeugnis für Österreich?

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 08 Dec 2007 14:24:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Angie65 schrieb am Sam, 08 Dezember 2007 11:54Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sam, 08
Dezember 2007 10:08
1.) Ich bin erst 23
2.) Man braucht um in Deutschland Naturmediziner zu werden keine Matura!! Und? Verdiene ich
deshalb vielleicht schlechter?
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3.) Biotin-Tabs gibts in jeder Drogerie. Das stimmt! Aber kein Präparat zu 5 mg oder höher.
Diese gibt es nur in Deutschland. Hohe Dosen dürfen hier in Österreich nämlich nur in
Apotheken verkauft werden- zu einem entsprechend gesalzenen Preis versteht sich.
4.) Naturärzte bzw. Heilpraktiker mögen für Dich persönlich Scharlatane sein. Deine
Einstellung akzeptiere ich. Es kann schliesslich nicht jeder ein Fan der Alternativmedizin sein.
Aber überleg einmal: In Deutschland praktizieren ganze 20.000 Heilpraktiker. Wenn die alle
kein Geschäft machen würden, glaubst Du die würden noch existieren? Heilpraktiker
bekommen immer grösseren Zulauf. Warum wohl? Weil die Schulmedizin so gut ist vielleicht?
Glaubst Du soooooo viele Patienten in Deutschland gehen zum Heilpraktiker wenn sie mit der
Schulmedizin zufrieden wären?? Wohl kaum.
Das sollte man nicht außer Acht lassen.

Willst Du etwa in Deutschland "praktizieren" ?   

Am liebsten würde ich natürlich hier in Kärnten praktizieren um die Marktlücke der
Naturmediziner zu schliessen. Aber leider sind die Gesetze hier zu bescheuert..
In Österreich dürfen Heilpraktiker nur gesunde beraten, man darf weder diagnostizieren, noch
behandeln. Man darf nur beraten.
Und das auch ohne jegliche Ausbildung.
In Deutschland ist der "Heilpraktiker" klar geregelt. Nach einer sehr schweren Prüfung beim
Gesundheitsamt hat man sogar mehr Rechte als ein Arzt. Man darf diagnostizieren, behandeln
u.s.w.
Nur Meldepflichtige Infektionskrankheiten darf ein Heilpraktiker nicht behandeln.

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by kery on Sat, 08 Dec 2007 14:41:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...ihr mit euren biotin.ist doch der letzte dreck. 

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by firstact on Sat, 08 Dec 2007 17:06:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

soweit ich weiss, ist naturheilkunde in österreich verboten. Du wirst keine naturheilpratiker
finden, weil man es nicht praktizieren darf. 
In deutschland gibt es einen facharzt für naturheilkunde, in Ö nicht.
Ö hinkt in diesen gebieten etwas nach, im vergl. zu D , sind wir noch ein bisschen hinten.
Trotzdem muss ich Ö jetzt mal verteidigen. Denn wenn ich an USA denke, wenn du dort nicht
privat versichert bist, kannste nicht einfach zum arzt wenn du grad mal willst.
Wir sollten doch überhaupt froh sein dass wir so ne gute infrastruktur haben, und uns geholfen
wird wenn man krank oder verletzt ist.
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Zu den NEMs: ich find das ehrlichgesagt gar nicht schlecht dass man die hochdosierten
präperate nur teuer bekommt, denn wenn jeder zugang hätte zu diesen monster pillen, will ich
nicht wissen, was so mancher anrichten würde.

Zitat:2.) Man braucht um in Deutschland Naturmediziner zu werden keine Matura!! Und? Verdiene
ich deshalb vielleicht schlechter?

Also mal ganz ehrlich: Ist eine matura/abitur heutzutage wirklich noch sowas besonderes???
Wenn ich bedenke wie überfüllt manche unis sind, finde ich eher: NEIN.

Als Arzt kann man meiner meinung nach einfach nicht über alles perfekt bescheid wissen. Mir
kommt es heutzutage immer öfters so vor als würde von bestimmten berufsgruppen verlangt
dass diese das gesamte wissen innehaben sollen. Ärzte sind auch nur menschen. Und immerhin
ist haarausfall ja auch nur ein 100stel von den krankheiten die z.b. ein dermatologe zu behandeln
hat.

@2008

Meiner meinung neigst du immer total zu extremen. Anstatt mehrere aspekte miteinzubeziehen,
beharrst du immer auf eine einzige sache. Klar ist die schulmedizin nicht die alleinige lösung.
DIe naturmedizin jedoch als einizgen weg zu sehen, finde ich persönlich ziemlich engstirnig.
Darüberhinaus siehst du die schuldmedizin immer nur in verbindung mit deinem problem:
Haarausfall. Dass diese jedoch noch viel mehr gebiete umfasst, lässt dich schnell zu
verallgemeinerungen tendieren. Ich würde ganz einfach mal einen richtigen experten aufsuchen
(den du in Ö wahrscheinlich nicht finden wirst.)

Den berufsstand des arztes niederzumachen, resultiert darüberhinaus alleinig aus deiner
frustation und der hilflosigkeit gegenüber deiner krankheit, dem haarausfall. 
VIelleicht hast du deine chance einfach verpasst , ein medizin studium zu absolvieren, und dir
dieses "unnütze" wissen anzueignen.
Mit sicherheit ist es sinnvoll alle mittel auszuschöpfen, jedoch würde ich mich nicht so
vehement auf eine bestimmte sache festlegen. Wenn die dann fehlschlägt wird deine frustation
noch grösser...

lg

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 11 Dec 2007 03:31:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nicht Naturmedizin ist in Österreich verboten, sondern HEILPRAKTIKER. Das bedeutet lediglich,
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dass man zur Ausübung der Heilkunde (egal welche) in Österreich Arzt sein muss.
In Deutschland gibt es zur Ausübung der Heilkunde eben noch eine 2. Möglichkeit wenn man
fürs Medizin-Studium nicht intelligent genug war/ist und zwar der "Heilpraktiker", also die
Ausübung der Heilkunde ohne ärztliche Bestallung.

In Österreich hat das leider dazu geführt, dass die Absolventen des Medizinstudiums alle zu
90% Kassenärzte wurden statt sich auf Alternativmedizin zu spezialisieren wegen den besseren
Verdienstmöglichkeiten.
Zum Glück hat sich dies in den letzten Jahren stark verändert.
Die gesetzlichen Krankenkassen sind pleite, Kassenärzte verdienen längst nicht mehr so gut
wie damals und die Leute lassen sich immer öfter privat versichern und auch die Einstellung zur
Naturheilkunde ist heute grösser als noch vor einigen Jahren.
Man kann wirklich sagen, die Leute sind endlich vernünftig geworden und wollen eine
ganzheitliche Naturmedizin, statt eine schulmedizinische Symptomunterdrückung.

Damals war es auch noch nicht soooooooo schwer in Österreich Arzt zu werden. Jetzt, wo die
Unis allen Europäern offen stehen gibt es in Österreich auch Aufnahmetests.
Früher hat man keine Matura mit 1,0 gebraucht um Medizin studieren zu dürfen, heute schon!
Und ich finde auf jeden Fall, dass es auch noch in der heutigen Zeit etwas besonderes ist Matura
zu haben und gerade Matura mit 1,0! Es gibt nun mal Menschen die nicht so intelligent sind um
die Matura zu schaffen und denen muss man ja auch die Chance geben Arzt oder Heilpraktiker zu
werden.
Menschen zu heilen darf meiner Meinung nach nicht von grossem Allgemeinwissen oder
Intelligenz abhängig sein, sondern von Medizinischer Kompetenz.
Außerdem nützen dem Patienten diese vielen verschiedenen Fachausdrücke überhaupt
nichts.
Nach dem grossen Studium sitzt der grosse DOC in seinem Sessel und verschreibt Tabletten
ohne sich Zeit für den Patienten zu nehmen. Unmöglich.

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by glockenspiel on Tue, 11 Dec 2007 07:26:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jeder, der die Matura nicht schafft, sollte nicht das Recht haben, an Menschen rumzudoktern.

UND MACH ENDLICH DEINE HAUSAUFGABEN, es BRAUCHT KEINE 1,0 für das
Medizinstudium. 

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by artuswi on Tue, 11 Dec 2007 10:55:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

meine Meinung! Ö hat das bessere Gesundheitssystem als Deutschland(sagen auch alle
deutschen Politiker). Das die Kassen pleite sind liegt daran dass die Österreicher kaum privat
versichert sind und das Gesundheitssystem so teuer und spitze ist. Dies ist das Gegenteil von 2
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Klassenmedizin. Viele Privatversicherte würde 2 Klassenmedizin bedeuten. Die Kassen sind
aber in Wirklichkeit nie pleite da sie am Bund hängen bzw. durch Beitragserhöhung bzw.
Verwaltungspersonalkürzungen bzw. Finanzspritzen sofort ins Plus geführt werden können.
Ich kenne Heilpraktiker in Ö, die sind halt im Gegensatz zu D richtige Ärzte mit
Backgroundwissen. Ich finde es richtig das man Leuten ohne Ausbildung(Studium,Matura) nicht
de Möglichkeit gibt Leute auszunutzen bzw. an ihnen herumzudoktern. Es weiß jeder das
Naturmedizin gepaart mit Schulmedizin das beste ist und dies wenden die Ärtzte in Ö an!
zu 2008; wir wissen beide dass du das nie dürfen wirst! Zum Glück für Österreich und
deren gute und restriktive Gesetze! Übrigens du kannst nicht Ö dafür verantwortlich machen
dass sie sagen wenn du dir 300% Tagesempfehlung an Biotin reinpfeffern willst Drogerie und bei
1000% Tagesbedarf Apotheke. Genau so ist es richtig, alles andere ist nicht Verantwotlich für
einen Staat!
Die müssen dich vor deiner eigenen Dummheit schützen.

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by firstact on Tue, 11 Dec 2007 21:25:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also.... ich finde noch immer das matura heutzutage nichts besonderes mehr ist. Wenn ich
bedenke wie die matura selbst an so manchen schulen abläuft (auch an meiner, wo in
bestimmten fächern die lehrer einem schon im vorraus die fragen zuflüstern... naja).

Und naja: Dass in D durch den nummerus klausus so wenig abiturienten medizin studieren,
kommt uns in Ö in 2erlei hinsicht nicht zu gute.

1. trotz regelung (wenn ich mich richtig erinnere, müssen 75% der medizin studenten
österreicher sein), studieren immer mehr deutsche (aber auch leute aus anderen eu ländern)
bei uns. Dadurch gibt es weniger studienplätze für die einheimischen.

2.Nach dem medizin studium gehen studenten aus dem (eu)-ausland, meistens wieder zurück
in ihr eigenes land, wodurch (neben der pesnionierung von über 40.000 ärzten in den
nächsten jahren) ein erheblicher ärztemangel in Ö entstehen wird. Die anzahl der heimischen
studenten ist ja durch die 75% regelung niedriger, dadurch kommen auch nicht mehr so viele
ärzte nach. 
Spätestens zu diesem zeitpunkt werden , denke ich, die aufnahmeprüfungen wieder
abgeschafft werden, da es sich der staat bestimmt nicht leisten kann, eine geminderte
medizinische versorgung anzubieten.
Darüberhinaus gibt es in Österreich derzeit an grossen mangel psychiatern (sprich:
fachärzten für psychiatrie und neurologie). Man mag es kaum glauben....
Wie zuvor jedoch, wimmelt es von praktischen ärzten, ohne spezifischer ausbildung.

p.s.: ganz ehrlich, ob ich jetzt von jemandem behandelt werde der matura hat oder nicht.....ist mir
auch schon egal, wenn ich mir ansehen, was bei uns alles die matura überhaupt bekommt....
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Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by benutzer81 on Tue, 11 Dec 2007 22:17:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@artuswi, du übertreibst etwas..

In D gibt es nach wie vor sehr wenige die privatversichert sind und selbst viele gutverdienende
bürger sind hier bei den gesetzlichen kassen versichert. Außerdem sind die kassen längst
nicht mehr pleite..
Desweiteren ist ein gesundheitssystem für 82mio menschen etwas schwerer zu organisieren
als für 8mio..

Mir liegt hier nichts ferner als 2008 in irgendeiner form zu unterstützen aber heilpraktiker leisten
hier teils sehr gute arbeit und helfen betroffenen (bei chronischen leiden zb.) in vielen fällen
weiter, wo der allgemeinmediziner nicht weiter wusste..

Bei schweren erkrankungen wäre ein heilpraktiker allerdings der letzte den ich aufsuchen
würde und wenn er in seinem job gut ist, leitet dieser den patienten in solchen fällen auch
sofort zu einem "normalen" arzt weiter..

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Michi1986b on Thu, 13 Dec 2007 15:38:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wonach beurteilst du ob ein HA gut ist oder schlecht?

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Sonix on Sun, 24 Feb 2008 21:40:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sagtmal um wieder aufs Thema zurückzukommen, gibts nun nen guten Hautarzt in Wien der
auch auf die Ursachen testet ? Oder wie siehts mit dem Threadstarter aus, erfolg?

Hatte im Sommer Regaine verschrieben bekommen, in nem 3 minuten Termin, und bis jetzt hat
es sich ausnahmslos verschlechtert.. ich bin verzweifelt

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Sonix on Wed, 27 Feb 2008 14:55:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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keine Österreicher hier ? Auch Niederösterreich wäre ok..

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Dane on Wed, 27 Feb 2008 15:21:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

AKH wäre eine idee, dia haben eine haarambulanz.
kommt man aber sehr schwer "rein".

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by glockenspiel on Wed, 27 Feb 2008 16:57:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dane schrieb am Mit, 27 Februar 2008 16:21AKH wäre eine idee, dia haben eine haarambulanz.
kommt man aber sehr schwer "rein".

wieso das?

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Dane on Thu, 28 Feb 2008 06:39:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

weil sie (lt. ihren angaben) überlastet sind und nur noch bereits aufgenommene fälle
behandeln...

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Hammerhaar on Thu, 28 Feb 2008 07:47:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dane schrieb am Don, 28 Februar 2008 07:39weil sie (lt. ihren angaben) überlastet sind und
nur noch bereits aufgenommene fälle behandeln...

Wundert mich nicht.
Sie sollten aber Personal aufstocken... 

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
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Posted by Dane on Sat, 01 Mar 2008 12:09:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

die sparen ja an allen ecken und enden.... leider...

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Sonix on Tue, 04 Mar 2008 15:06:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dann kann man das wohl ausschliessen 
nun gibts noch alternativen? wo sind denn die wiener hier, oder informiert ihr euch nur noch
übers netz..

mir gehts eher drum ursachen rauszubekommen, und da muss ma wohl einige tests machen..

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Hammerhaar on Tue, 04 Mar 2008 16:02:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonix schrieb am Die, 04 März 2008 16:06dann kann man das wohl ausschliessen 
nun gibts noch alternativen? wo sind denn die wiener hier, oder informiert ihr euch nur noch
übers netz..

mir gehts eher drum ursachen rauszubekommen, und da muss ma wohl einige tests machen..

Nicht wirklich.
Wenn du AGA hast, sagen irgendwelche Blutwerte auch nicht viel aus.
Das gilt vor allem dann, wenn du männlich bist.

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Name on Tue, 23 Sep 2008 12:17:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Leider hat vonn all diesen Postern hier NIEMAND die eigentliche Frage beantwortet..

ich würde mich nämlich auch für einen Arztempfehlung in Wien interessieren...:/

Subject: Re: Guter Hautarzt in Wien?
Posted by Dane on Tue, 23 Sep 2008 15:38:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

akh wurde schon genannt.
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ausserdem noch www.skin.at
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